Unabhängige Tageszeitung für Österreich Wien, am 28.09.2017, 365x/Jahr, Seite: 35,40 Druckauflage: 154 042, Größe: 72,29%, easyAPQ: _ Auftr.: 2885, Clip: 10863112, SB: cafe+co



Auszeit vom Alltag

Wanderung. 220 Entscheider gingen auf den Berg

Für café+co International, den führenden Kaffeedienstleister in Zentral- und Osteuropa, ist es schon Tradition, einmal im Jahr zur Wirtschaftswanderung zu laden. So viele wie noch nie, nämlich 220 Führungskräfte, Multiplikatoren, Diplomaten und Entscheider, nahmen heuer an der achten herbstlichen Wirtschaftswanderung in den Tiroler Alpen teil und gönnten sich am Berg eine Auszeit vom Alltagsstress.

Die Kulisse der herbstlichen Bergwelt ist vom Nachhaltigkeitspionier in der Kaffeebranche bewusst gewählt: Einerseits engagiert sich das Unternehmen für einen schonenden Umgang mit Ressourcen, andererseits wirke die Natur ebenso entschleunigend wie eine Tasse köstlicher Kaffee, hieß es. Diesen serviert das Unternehmen an rund 72.000 Systemen für Heiß- und Kaltgetränke zwischen dem Bodensee und Moskau.

Nachhaltigkeit ist für café+co International aber auch gesellschaftliches Engagement und so unterstützt die Wirtschaftswanderung das "Netzwerk Tirol hilft" von Landeshauptmann Günther Platter – eine schnelle und unbürokratische Soforthilfe für Notleidende Tiroler. Besonders erfreulich an der heurigen Wanderung: Rund die Hälfte der Gipfelstürmer waren weibliche Führungskräfte, die ein starkes Zeichen für Frauenpower in der Wirtschaft setz-

ten. Mit dabei war etwa auch Zukunft. Frauen Alumnae Club-Vorstand und A1-CFO Sonja Wallner: "Die Wirtschaftswanderung bietet nicht nur eine sportliche Herausforderung, sondern ist auch eine perfekte Plattform zum Netzwerken. Der Blick über die Gipfel inspiriert und bringt frische Gedanken."

Die Berg-Tour machten u.a. mit: Bundesminister Andrä Rupprechter, Wirtschaftswanderungs-Organisator Herbert Rieser, Gebro Pharma-Vorstand Pascal Broschek, Bergbahnen Kitzbühel AG-Vorstand Josef E. Burger, der ZGONC-Geschäftsführer Michael Dockal, Ski-Star Michaela Dorfmeister, die Sportalm-Geschäftsführerin Ulrike Ehrlich, die Salzburg Aluminium AG-Aufsichtsrätin Karin Exner-Wöhrer, auch Winzerin Christina Hugl oder ÖWD-Geschäftsführer Alexander Kies



Rekord-Teilnahme an der Wirtschaftswanderung in Tirol: 220 Menschen aus Wirtschaft und Gesellschaft machten sich gemeinsam auf den Weg



Fritz Kaltenegger, Sprecher der Geschäftsführung von café+co International, und Bundesminister Andrä Rupprechter



V. II.: Wirtschaftswanderungs-Organisator Herbert Rieser, Skirennläufer Christian Mayer und Almdudler-Geschäftsführer Gerhard Schilling